

# AbominationBugs - Registration

Deutsche Version.

## **Shareware**

Abomination-Bugs is shareware. If you would like to play the registered version with all features, you have to register.

## **Registration**

*Download the buyable version:*

**<http://www.unboxed.com/win.games.html>**

By registering you give your agreement to the [license terms](#).

# License Agreement/Disclaimer

Please read the following terms carefully. If you do not agree with any term of this agreement, stop using this software immediately.

**Disclaimer:**

The software is provided as-is and without any kind of warranty, expressed or implied, including but not limited to, any warranty of merchantability or fitness for a particular purpose.

In no event shall the author be liable for any direct, indirect, consequential or incidental damages (including but not limited to damages for loss of business profits, business interruption, loss of business information, and the like) arising out of the use or inability to use this software even if the author has been advised of the possibility of such damages.

Distribution of the registered version is not allowed. You may install the software for use on only one system at the same time. If you install the software on a network server to be used on workstations, you have to purchase a license for each workstation.

You are not allowed to distribute the registration number.

# Abomination-Bugs - Registrierung

## Shareware

Abomination-Bugs ist Shareware. Wenn Sie die registrierte Version ohne Beschränkungen spielen wollen, dann müssen Sie Abomination-Bugs registrieren.

## Registrieren

*Sehen Sie dazu:*

**<http://www.unboxed.com/win.games.html>**

Mit der Registrierung erklären Sie gleichzeitig, daß Sie mit den Lizenzbedingungen einverstanden sind.

## Benutzungslizenz/Gewährleistungsbeschränkung

Bitte lesen Sie die nachfolgenden Bestimmungen sorgfältig. Durch die Benutzung der Software erklären Sie Ihr Einverständnis mit dieser Lizenzvereinbarung. Sind Sie mit dieser Vereinbarung nicht einverstanden, dürfen Sie die Software nicht weiter benutzen.

Allgemein gilt:

Der Autor gibt keine Garantien irgendeiner Art, weder ausdrücklich noch implizit. Darin eingeschlossen sind, ohne jegliche Begrenzung, alle Garantien der Verwendbarkeit bzw. Nichtverwendbarkeit dieser Software für einen bezeichneten oder nicht bezeichneten Zweck.

Unter keinen Umständen ist der Autor haftbar für Folgeschäden aller Art (darin sind uneingeschränkt eingeschlossen Schäden aus entgangenem Gewinn, Betriebsunterbrechung, Verlust von Informationen oder Daten oder aus anderem finanziellen Verlust), die direkt oder indirekt aus der Benutzung dieser Software entstehen. Dies gilt auch dann, wenn der Autor von der Möglichkeit eines solchen Schadens unterrichtet worden ist.

Die Weitergabe der registrierten Version ist nicht gestattet. Das Programm darf nur auf einem Rechner gleichzeitig zur Benutzung installiert werden. Bei der Bereitstellung auf einem Server in einem Netzwerk zur Benutzung auf den angeschlossenen Rechnern muß für jeden der angeschlossenen Rechner eine Lizenz erworben werden.

Die Registriernummer darf auf keinen Fall weitergegeben werden.

